

新型コロナウイルスに関する注意喚起(その 50):
日本からNZ宛ての国際郵便が再開

令和 2 年 7 月 1 日
在オークランド日本国総領事館

日本郵便は、新型コロナウイルス感染症の世界的まん延に伴い、NZ宛ての国際郵便物の引受けを一時停止していましたが、「7月1日(水)より、NZ宛て郵便物の引受けを再開する」旨発表しました。

〈日本郵便の公式発表〉

https://www.post.japanpost.jp/int/information/2020/0630_01.html

引受けの対象となる郵便物は、「EMS郵便物、航空扱いとする通常郵便物・小包郵便物」です。

なお、航空便の減便等により、国際郵便物のお届けに遅延が生じる可能性もあるとされていますので、ご注意ください。

* 当館 HP(日本語)には、過去に発出したお知らせを掲載していますほか、当館 HP(英語)にも関連情報を掲載していますのでご覧下さい。また、在ニュージーランド日本国大使館の新型コロナウイルス関連ページに、関連リンク等を掲載しています。最新情報については、大使館のフェイスブックも合わせてご確認ください。

〈在オークランド日本国総領事館〉

https://www.auckland.nz.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html (日本語)

https://www.auckland.nz.emb-japan.go.jp/itpr_en/visa.html (英語)

〈在ニュージーランド日本国大使館〉

https://www.nz.emb-japan.go.jp/itpr_ja/corona_vrs_j.html (日本語)

https://www.nz.emb-japan.go.jp/itpr_en/corona_vrs.html (英語)

<https://www.facebook.com/JICC.NZ> (フェイスブック)